



ジャム作りの工程を体験
～キャリア・スタート・ウィーク～

6月19日から6月23日までの期間、市内各中学校の生徒がキャリア・スタート・ウィークに参加しました。

忠海中学校2年生の笠本 健太さん、中野 愛さんはアヲハタ株式会社のジャム工場で、原料となるブルーベリーの選別や、できあがった製品の包装工程の仕事を体験しました。「小さい果実もあって、見つけるのが大変でした」と話してくれました。また、ジャムデッキで行われているジャムづくり体験に参加し、いちごに砂糖を加えて煮詰め、瓶詰めする作業を体験しました。キャリア・スタート・ウィークを通じ、「将来のこと」を考えるきっかけになったのではないのでしょうか。



初夏の夕暮れを彩る
～ゆかた祭り～



6月3日、忠海床浦の本立寺でゆかた祭りが開催されました。ゆかたファッションショーでは、色鮮やかな浴衣を着た美男美女が舞台の上でポーズをして、大きな拍手を受けていました。またアイスクリーム・焼きそばなど美味しそうな屋台も並び、来場者が行列を作っていました。

掛場の獅子舞も披露され、歌やギターのステージで会場がにぎわいました。

かぐやパンダも参加したよ！
～竹原市ふれあい運動会～



6月11日、バンブー体育館で竹原市ふれあい運動会が開催されました。競技は「ドリブルリレー」や「風船割り」など15種目で、市内に住む障害のある人や福祉団体、ボランティアなどを含め180名を超える参加者で盛り上がりました。玉ころがしや玉入れには、かぐやパンダも参加し、参加者と一緒に競技を楽しみました。

ティータイム

7月といえば、七夕や夏祭り、子ども達にとっては夏休みなど、楽しみなことがたくさんありますね。長い夏休みをのんびり過ごした学生時代はずいぶん前ですし、七夕の願いももうずっとしていませんが、観葉植物や庭の木に短冊を掛けて、季節や雰囲気味わってみるのもいいかもしれません。(よ)

※人のうごきは、れんらく板に配置しています。

市政発展のためのご意見などをお寄せください

郵便 〒725-8790 (住所不要) 竹原市企画政策課「市長への私の提案」係 FAX 22-0998

※市ホームページ「市長の部屋」内「市長へのメール」からでも送信できます。ご意見等は「市長の部屋・掲示板」にて公表させていただく場合があります。

発行 / 広島県竹原市企画政策課 ☎ (0846) 22-0942 FAX (0846) 22-0998
竹原市ホームページ <http://www.city.takehara.lg.jp/>



(この広報は再生紙・大豆油インクを使っています。)